

DIREKT



NÄHER AM MENSCHEN

Konstituierende Sitzung des Parteivorstands am Tag nach der Wahl

Nach Wahlsieg: Söder einstimmig als Ministerpräsident nominiert

Wenige Stunden nach der erfolgreichen Landtagswahl tagte heute der neu gewählte Parteivorstand in seiner konstituierenden Sitzung. Dabei wurde unser Parteivorsitzender Dr. Markus Söder erneut einstimmig als Ministerpräsident nominiert. Zu den weiteren Personalentscheidungen informieren wir Sie aus erster Hand.

CSU ist klarer Sieger der Landtagswahl

„Wir haben die Landtagswahl wieder als stärkste Kraft bestritten, einen klaren Regierungsauftrag bekommen und werden auch weiter Bayern klar und kraftvoll führen. Danke an alle Wählerinnen und Wähler für das Vertrauen“, resümierte unser Parteivorsitzender Dr. Markus Söder die Landtagswahl am gestrigen Sonntag, aus der die CSU mit 37 Prozent als klarer Wahlsieger mit etwa 13.000 Stimmen mehr als bei der Landtagswahl 2018 hervorgegangen ist. Damit stellt die CSU in einem verkleinerten Landtag auch zukünftig 85 Abgeordnete. Die Ampelparteien dagegen sind die klaren Wahlverlierer und wurden von den Bürgern Bayerns abgestraft.

Unser Parteivorsitzender stellt klar: „Die CSU ist die klare Nummer 1 in Bayern. Bei den absoluten Stimmen haben wir zugelegt. Wir wollen die bürgerliche Koalition fortsetzen. Wir setzen auf faire und vernünftige Verhandlungen. Das heißt: Jeder muss die Größenverhältnisse zwischen den Partnern anerkennen. Die CSU ist die entscheidende Kraft.“

Söder einstimmig nominiert

Einstimmig nominierte der CSU-Parteivorstand unseren Parteivorsitzenden Dr. Markus Söder als Ministerpräsident. Er bedankte sich für das Vertrauen und den starken Wahlkampf.

Holetschek als Fraktionsvorsitzender vorgeschlagen

Als Nachfolger des bisherigen Fraktionsvorsitzenden Thomas Kreuzer, schlug Söder den **bisherigen Gesundheitsminister Klaus Holetschek** vor. Die Wahl soll in der morgigen

Fraktionssitzung stattfinden.

Aigner soll Landtagspräsidentin bleiben

Als Landtagspräsidentin schlug Söder erneut Ilse Aigner vor. Die Bezirksvorsitzende Oberbayerns hat dieses Amt bereits seit 2018 inne. Die Wahl ist in der konstituierenden Sitzung des neuen Landtags vorgesehen, die für den 30. Oktober geplant ist.

Huber und Schorer-Dremel bestätigt

Unser **Generalsekretär Martin Huber** und unsere **stellvertretende Generalsekretärin Tanja Schorer-Dremel** wurden ebenfalls **einstimmig vom Parteivorstand als Generalsekretäre bestätigt.** Söder dankte ihnen sowie dem Hauptgeschäftsführer Tobias Schmid und der gesamten Landesleitung für einen starken Wahlkampf.

Hahn bleibt Internationaler Sekretär

Florian Hahn wurde im Amt des Internationalen Sekretärs bestätigt. In herausfordernden Zeiten bleibt er damit unsere starke internationale Stimme.

Huber dankt Wahlkämpfern

Unser Generalsekretär Martin Huber dankte allen Wahlkämpferinnen und Wahlkämpfern für ihren großartigen Einsatz: „Wir haben eine hohe Mobilisierung und einen Stimmenzuwachs erreicht. Die CSU ist das starke und stabile Zentrum der bürgerlichen Mitte! **Ich freue mich, gemeinsam mit Markus Söder und unserer starken Partei die weiteren Aufgaben anzupacken!**“